

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**  
**MEDICINA HUMANA**



**Nombre del Alumno:** Freddy Ignacio López Gutiérrez.

**Nombre del Docente:** Dr. Samuel Esaú Fonseca Fierro.

**Nombre de la materia:** Psicología Medica I.

**Nombre del trabajo:** Manos Milagrosas.

La importancia de estudiar continuamente lo podemos ver reflejado en la película por que como bien dicen “El conocimiento es poder” y entre más conocimiento adquiramos más cosas sabremos, igual no debemos de rendirnos y siempre debemos de seguir adelante por más que el camino se vea difícil y que no debemos de tomarle importancia a los consejos o comentarios absurdos porque no nos ayudaran en nada, al contrario debemos de tomar los buenos consejos y seguir adelante. Nos muestra también que debemos de ponerle empeño y el gusto al estudio, pero no solo al estudio si no a todas las cosas que nos propongamos en hacer. Leer también es importante ya que descubrimos y aprendemos cosas nuevas que más adelante no sabemos si nos pueden servir de mucho.

A lo largo de nuestra vida nos tocara tomar decisiones las cuales siempre nos preguntaremos si la opción o respuesta que tomemos sea la correcta, y que muchas veces nos equivocaremos o puede que acertemos, siempre debemos de hacer las cosas que nos dicte nuestro sexto sentido y debemos de pensar si lo que vamos hacer está bien o está mal, más que nada debemos de ponernos a pensar un momento.

### **Sinopsis:**

En mi opinión la película me pareció muy interesante ya que nos muestra bastantes cosas que tuvo que pasar el Dr. Ben para cumplir y lograr sus objetivos, lo primero fue tomarle empeño y ganas a la escuela y nunca rendirse ya que eso lo podemos ver claro cuando sus compañeras de escuela se reían de el por sus malas notas, pero con el apoyo de sus mama y las ganas que él le puso fue sobresaliendo. De ahí podemos lo difícil que se la estaba viendo en la universidad por su examen de química, y se pudo dar cuenta de que estudiando y poniéndole un poco mas de ganas uno puede conseguir buenos resultados y también se pudo dar cuenta de que es lo que quería ser más adelante. Tiempo después se le presento una dura decisión cuando en su residencia de neurología llegó un paciente el cual tenía que ser operado de emergencia pero no había ningún neurocirujano, fue ahí cuando tuvo que tomar una decisión y se decidió a operarlo y al día siguiente cuando lo llamaron lo regañaron pero a la vez lo felicitaron por

que la operación había sido un éxito. Por último al igual pudo lograr una gran hazaña cuando le quitó la parte del hemisferio izquierdo a la niña y lo cual lo volvió como uno de los mejores neurocirujanos pediátricos y por último y al igual un gran logro fue la operación de los gemelos que estaban pegados, y de la cual la operación fue un éxito. En conclusión podemos observar y decir que uno nunca debe rendirse y que siempre habrá situaciones complicadas, que es bueno el aprender cosas buenas y que debemos luchar por lo que uno quiere y nunca rendirse y dar lo mejor de uno, que no debemos caer y si fuese así debemos levantarnos y seguir.

**Sueño:**

Mi sueño académicamente es poder llevarme lo mejor de mis maestros, adquirir todo el conocimiento de ellos, el sacar buenas calificaciones en todas las materias y poder terminar la carrera con un buen promedio. Más adelante me gustaría poder hacer un buen internado y servicio social, después me gustaría poder hacer una especialidad la cual sería "Gastroenterología" y tal vez más adelante una subespecialidad pero aún no sé cuál sería, tal vez eso sea más adelante.